
Protokoll: 

 

Stv. Werkleiter Danne greift die bereits zu TOP 4 gestellte Frage von RM Dr. 

Schmidt-Wygasch über die Gründe, die gegen eine Vertragsverlängerung sprechen, 

auf. Auch hier ist der bisherige Vertragsnehmer vor dem Hintergrund der gestiegenen 

Rohstoffpreise, insbesondere aufgrund der deutlich gestiegenen Metallpreise, nicht 

mehr in der Lage die bisherigen Angebotspreise zu halten. Außerdem war die 

Vertragsabwicklung bisher unbefriedigend. So wurde Anfang des Jahres bestellte 

Ware erst gegen Ende des Jahres ausgeliefert. 

 

RM Diederichs-Seidel fragt vor dem Hintergrund der gestiegenen Rohstoffpreise 

nach, ob die bereitstehenden finanziellen Mittel des Eigenbetriebs ausreichen. 

Aufgrund der Erläuterungen von stv. Werkleiter Danne zu TOP 4 bzgl. der 

Verlagerung der Tätigkeiten potentieller Auftragnehmer zu Großprojekten möchte er 

außerdem wissen, ob man überhaupt einen neuen Auftragnehmer finden wird.  

 

Stv. Werkleiter Danne erläutert, dass die zur Verfügung stehenden Mittel ausreichen 

und dass die Preissteigerungen in der Kalkulation der Auftragssumme berücksichtigt 

sind. Er hofft außerdem, dass sich genügend Firmen um den Auftrag im Rahmen der 

Ausschreibung bewerben werden.  

 

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine weiteren Wortmeldungen gibt, 

stellt die Vorsitzende die Vorlage zur Abstimmung. Sie stellt fest, dass die Vorlage 

einstimmig beschlossen ist. 

 

 

 

 


